   O……    Accorder les noms au féminin 
	Le plus souvent, pour former le féminin d’un nom, tu dois ajouter un e à la fin.
Exemples : un client  une cliente	un avocat  une avocate
Certains noms ont plusieurs lettres qui changent au féminin :
	masculin
	le boucher
	le lion
	un acteur
	un serveur
	un tigre
	un sportif

	féminin
	la bouchère
	la lionne
	une actrice
	une serveuse
	Une tigresse
	une sportive


Parfois, c’est le nom en entier qui change.
Exemples : un homme  une femme	un frère  une sœur
Pour les noms d’animaux, le féminin est souvent différent du masculin
Exemples : un sanglier  une laie	un jars  une oie 
Certains noms ne se mettent pas au féminin d’autres ne se mettent pas au masculin.
Exemples : un hérisson  XXXX	un XXXX une grenouille
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